



Adiós al Inai, pero sí habrá independencia, dice Monreal

Ante la discusión y votación que se espera esta semana del dictamen que desaparece ocho organismo autónomos entre ellos el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) y la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo que hay compromiso de la mayoría para que existan organismos independientes que garanticen la competencia comercial y las regulaciones en telecomunicaciones.

En un video mensaje a través de su cuenta de X, agregó que están tratando

derefrendarse el modelo en el que se garantice la libre competencia y la libre concurrencia en diversas actividades económicas, incluidos el sector de comunicaciones y el de radiodifusión.

“Por eso es que la semana pasada no pudimos concretar la reforma como se había planeado, pero esta semana la retomaremos buscando que estos aspectos no distorsionen lo que se ha firmado en materia de compromisos internacionales”, expresó.

Agregó que en la mayoría legislativa en la Cámara baja tienen como premisa cuidar la relación laboral y los derechos de los trabajadores de los organismos autónomos. / JORGE X. LÓPEZ

Como premisa fundamental cuidar los derechos de los trabajadores y no afectar a ninguno en la desaparición de los organismos autónomos”

RICARDO MONREAL

Diputado de Morena